

Valencia Nueva

Órgano del Partido Radical de Concentración Republicana---Rodrigo Soriano

Año I
Redacción y Administración
San Martín, 2
La correspondencia
al Director.

Número suelto
5
céntimos

Precios de suscripción
En Valencia, Orza y Onda,
En el resto de España,
En el extranjero,

Valencia-Lunes 7 de Febrero de 1910

Precios de los anuncios
En 1.ª plana
Por línea
En 2.ª y 3.ª plana
Por línea
En 4.ª plana
Por línea

REBAJAS
convencionales
a los señores
suscriptores

Número suelto
5
céntimos

"LEON DE ORO"

El salón restaurant de este importante establecimiento, estará abierto durante las noches que se celebren bailes en el Principal.

Cubiertos a 4 pesetas
Sperman a 2.50 pesetas
SERVICIO A LA CARTA
Café especial de la casa 10 céntimos

Carnaval político

Este tiempo es el mejor para tratar de los hombres de la monarquía. Ahora, en estos días, es cuando mejor cuadran las dimensiones. Todo el mundo sabe que se trata de un asunto carnavalesco, de broma en el cual no se ventila nada serio, nada honroso. Y hay el desconsuelo de que se pueda reír y burlar, sin que nadie se moleste. ¿Qué son todas las promesas de los hombres monárquicos? Bromas de Carnaval, argucias de gente hipócrita y jesuita. ¿Qué son los prohombres políticos, las gentes que viven de engañar a las demás? Mascaras, comparas sociales que sirven para hacer creer en la ilusión de que tenemos ministros, de que existen gobernantes y un día y otro día se rapta esta farsa y un día y otro día pasamos por la pesadumbre de aguantar las majaderías ministeriales. De ahí que hoy risimos satisfechos y vamos en el Carnaval un compañero nuestro, un amigo que presenta a los políticos como son, en toda su repulsa desnuda. Estamos en la única época del año en que todo el mundo se muestra tal cual es y en que las promesas toman el carácter que les presta la actualidad. El Carnaval, para nosotros, es un gran crisol donde se depuran todas las informalidades y bajezas políticas; es un crisol que nos presenta las cosas políticas de manera exacta: como bromas.

Razón tuvo Figaro al decir que todo el año es Carnaval. Y más razón aún tenemos nosotros al asegurar que los hombres monárquicos, aun sin caretas, son máscaras, comparas que van a su objeto y que quieren meter engañando al país. Estos días nos dan una ingenuidad exacta, un fiel presencio de todo lo que acontece en el resto del año. Vivimos más a nuestras anchas, porque pensando en Maura, en Cierra, en Moret, etc., etc., suponemos que son los mismos que a nuestro lado pasan con la cara oculta y tenemos razón en parte. Porque si como personas son distintos, como farantes, como enmascarados son iguales. No disfrazan los políticos sus planes, sus intenciones. ¿No hacen creer que lo negro es blanco y viceversa cuando convienen a sus intenciones? ¿No tienen una mentira para todas las reclamaciones y un halago para todos los que aborrecen? ¿No son farantes en todo? ¿No se engañan entre sí para no perder la costumbre? Pues todos esos engaños tienen más razón de ser a lo presente, porque presentados así son los ministros dirán la verdad sin grandes sorpresas.

No se ha visto por ahí a Montero Ríos buscando destinos para sus innumerables parientes, con la intención de Diogenes en la derecha; a Moret, derribado por un golpe, que bien puede ser el pueblo; a Romanones, llevando oligismos de un lado a otro; ¿qué diferencia existe entre los dos señores de esos apellidos y sus lautas dotes? Tan poca es, que no se puede precisar; pues estos hacen en broma lo que aquellos efectúan en serio. Y el público que presencia las habilidades de esos señores, la gente que vé desde la barrera las mil porquerías que efectúan, supone que son exageraciones y que no hay peor cosa que ser político para que lo olviden. Y no es así. Lo que dicen, lo que hacen las máscaras es cierto en todos sus puntos. Lo que ocurre es que como tan sencillos, tan pocos amigos de reconocer la verdad, que no pueden confiar que los hombres que se comportan como gobernantes son de ese modo. ¿Quién no conoce para sí un más reservado de su corteza que los gobernantes son unos farantes y que no hacen nada en pro de la nación? Sin embargo en qué pocos son los que tienen el valor de reconocerlo cuando otros les desdichados lo dicen públicamente.

Debíamos ser de otro modo; debíamos tener el valor de nuestras convicciones e imponer nuestra opinión por encima de todo. Y si los concurredos que querían, excepto nuestro parecer con igualdad, ruda, desordenadamente. ¿Qué nos supone a nosotros que esos políticos se incomoden? ¿Qué nos va ni nos viene con su manera de proceder? Por lo que lo hacen no pueden hacerlo menos. Si en esta época del año, teniendo en cuenta lo que nos sucede, no nos atrevemos a sacar a la vergüenza pública las debilidades de los políticos, que perjudican al pueblo, ¿quién lo harémos? No nos hagan creer que lo que no hacemos ahora lo haremos más tarde. Ello es completamente absurdo. Así, es preciso que tengamos valor y que llamemos al pan con el vino vino. Es cierto que Montero Ríos sólo se preocupa del madre de su familia; el verdico que Romanones, mirando a su interés, no hace más que intrigar; es claro que Moret está en una situación en que se fiell que le derribe el pueblo. Es exacto que los políticos no hacen más que perjudicar al país, para madre y tripulante al respecto. Entendidos por que. Dígámonos al respecto sólo para que se sepa. Dígámonos con la entereza del convencimiento y pidámos al país menos velleidades, menos debilidad, para mantener sus derechos en la forma debida.

Todo el año es Carnaval, como dije el otro día; pero ahora es peor que en el resto del año. Ahora, en España, hay un Carnaval sombrío, lúgubre, en el que se juega con los últimos pingajos de nuestro

Cosas del día.

honor. ¿Y por qué no decirlo, aunque esta manifestación disuena en el coro de alabanzas de los irreflexivos? Hay que exponerse algo, porque tal exposición aprovechará el resto de los españoles. Para ser un comprador más en la comparsa nacional no se requiere gran cosa ni debe alardearse de patriotismo. Porque el patriotismo no consiste en aplaudir cuando se debe censurar. El patriotismo, cuando una cosa no está bien hecha, consiste en decirlo con franqueza, para que si tiene arreglo lo corrijan; pero no en callarlo sabiamente, como se viene haciendo. Ya que hay Carnaval y ya que es el segundo que tenemos sobre el corriente, digamos la verdad. Con ella ganaremos nosotros, ganará el país y ganarán los propios políticos. ¿No es hora ya de que hagamos una cosa de franqueza? El país, causado de soportar calamidades, lo pide con mayor insistencia cada vez. Hoy tiene ganas de ver la cara que ponen los ministros, cuando con razón, se los dice que son despreciables por su manera de proceder.

Está visto que hoy no se hace política en el Parlamento. Ahora se hace en los sitios reservados para los deportes y los aficionados a estos deportes son los que triunfan. Moret, que no justifica de ellos, vade cupa caída y no tardará en caer. ¿Se comprende ahora lo que está ocurriendo?

LAS DOS SABANAS

Con motivo de la actual situación política agitada como mar en borrasca los conservadores se mueven como cuervos revoloteando en torno del Sr. Moret, a quien creen próximo cadáver. Cuervos de la Patria ansían que todo sean piltrafas donde clavar su pico y allí van al entendido que existen organismos en descomposición, y si impulsores extraños a un corte de lampohería les alienta y dan empuje a sus alas y tensión a su pico, seguros caminan en aras de sus propósitos destructores deseados de recoger el botín que en día así agorero perdieron.

La camarilla les empuja, los régulos liberales les alienta y allí se precipitan por todos los centros políticos a invadir el Congreso con infantil alborozo, orayendo que aquellos Cortes levitadas no se disolvieran y tornarán a ocupar sus amados escaños que perdieron con mancha y vilipendio.

Disipullos del moderno silogista y séduco rompedorales del arropago de lo arrojado, aún no olvidaron el ejercicio de la frase rebuosa de lo indelible, y aún cuentan con la suerte de que lean sus oratorios manchando las cuartillas periodísticas.

Un observador de opra maurista, de la neta solera valdona, comentando el actual revuelo político, presagió las exequias del abullico caballero de las tristes valediciones «Hay que ir preparando la mortaja para Moret. Será una sábana blanca, como símbolo de inocencia».

Blanca será sin duda la sábana con que se amortaje al Sr. Moret, ya que en este dar gusto al maurismo no hemos de cejar por un saeo roto la frase del oratorio disipulo del brillante mallorquín.

La inocencia del Sr. Moret no la estalbagamos entre las virtudes que más adoran a la joven sencilla y cristiana latora de «La Perfecta» casita. No es virtud, sino eufemismo que Mr. Payol estudia en su tratado «La voluntad», es abulia que seca los vigorosos nervios de una facultad macho que tanta falta hacen en España. Es el Sr. Moret no por falta de desseo sino por carencia de facultad de acción. El suena como un visionario en una España oca y progresiva, y su poderosa inteligencia anda por completo a su regatillo voluntad queriendo aquellos sistemas de reforma anclados a las puertas de su actividad en parálisis incurable. Por esto hay que ir preparando la mortaja al bueno de D. Segismundo y cuando muera, ya encerrado en el pantón de sus grandes atencistas cincelarlo una inscripción que dijera: «Aquí yace un hombre que mucho prometió, pero que su fisco voluntad físimos a sus planes. Lloró mucho, pero su mortaja de color de la mortaja del amigo Maura? No hay determinación exacta de colorido. Nuestros hemos ponado muchas combinaciones y apurado la química de las mismas, porque a voces el Antón de «El día de la Aflicción» exige el lila; otras el negro brillante y las más de las voces el rojo más escarlata y no por por el rubor que pudiera asemar a las púldas mejillas del cástere empresario fransado y si pensamos qué color pesa más en la balanza nos encontramos que rojo y negro son muy necesarias, tan legítimas como como oro, para cubrir los mortales restos del político que juzgó Europa atándole una fúorte muestra, en la posadera, del arteo en que se le tenía.

Cuando esa fúorte murmurara se a revo a pasar lista de presenta en estos días de revuelo político siendo así que aun queda un ruego de sangre como estela de la política, pensamos si será imposible que en España se respire una atmósfera moral de dignidad.

Cosas del día.



El amigo.—¿Do qué se va usted a distrazar, D. S. gi? Moret.—¿Pero cree usted que no me conozca ya bien en España?

Nuestro Carnaval

La fiesta de la locura

Con un día espléndido y temperatura verdaderamente primaveral, celebróse ayer a fiesta del color y la alegría. Desde las primeras horas notábase animación en las calles y la música de las comparsas y las estudiantinas circulaban por las principales vías como avanzadas, como heraldo de la más popular de las fiestas.

Poco después de las tres de la tarde las calles señaladas en el bando de la Alcaldía como de la carrera, fueron invadidas por el gentío que se trasladaba a la Alameda. Abundaron por las calles los mamarrachos y chibollos disfrazados de diablos pierrotos y otros, pero en honor a la verdad y con la consiguiente satisfacción hemos de consignar que han disminuido, por lo menos así ocurrió el día de la carrera. A medida que la tarde avanzaba se hacía más difícil el tránsito por la calle de Peris y Voloro y a duras penas podían pasar los carruajes, que bien pertrechados de confeti y serpentinas dirigíanse también a la Alameda.

En la Alameda La animación en este paseo fué extraordinaria. Las sillas se ocuparon poco a poco, viéndose llenas en casi toda la localidad.

Tras de las filas se agolpó numeroso público esperando la hora del desfile. Era la señalada de las tres y media y poco antes, en la tribuna levantada en la fuente de las Cuatro Estaciones se instaló el jurado. Lo formaban el alcalde Sr. Aliaga, los concejales Sr. Codoher y Pinto y los artistas Sres. Casarria, Parades y Pelan. En la misma tribuna tomaba asiento los periodistas—el que no tuvo que estar de pie—y gran número de invitados, por sí mismos.

A la hora anunciada, la Banda Municipal situada junto a la tribuna interpretó un pasodoble y dió comienzo al desfile oficial. Del orden en el paseo, como ya anunciamos, cuidaba el teniente de alcalde Sr. Vitorino; varias parejas de la Guardia municipal montada, de a pie y a fuerza de seguridad y policía, vigilaba. Dió principio el desfile con los inevitables pierrotos, los patosos destrozados de un gusto intolerable, y otros mamarrachos dignos de las anteriores. La designación no podía ser mayor, suerte que un compañero se dedicó a hacernos chistes, marca propia y preferimos la desapercepción al aburrimiento. Cuando los bebés destenidos, grandotes y sucos estaban en todo su apogeo, llegó un grupo interesante de dos figuras representativas.

La decandela del Arte Un personaje que bien podía representarse el Arte cuando ya se hallaba en todo su esplendor, sostenía y ayudaba a un artista a la «Derrama», completamente moderno ó modernista, de cabellos virgenes de plomo, rostro melancólico y andar vacilante. Las buenas eran dos verdaderas obras de arte que habían de las «Armas» artísticas, pues lo son quienes tan feliz idea tuvieron. Reciban nuestra felicitación; merecen

Los trajes y sobre todo las caretas, admirables.

A más delazo se llevaron muchos aplausos del público.

Goya. El genial pintor del pueblo bajo madrileño se nos ofreció con la inevitable chistera de seis plios y una careta de exacto parecido.

Invasión de los bárbaros. No se trata de ninguna mascarada vistosa, querido lector; la invasión esta fué llevada a cabo por un grupo de gansos mal vestidos todos y de los que tal vez tengan a cargo de su falta de sentido artístico, la degeneración del Carnaval.

Cruzaron la Alameda corriendo y brincando, entre risas, alaridos y otras exteriorizaciones de cultura.

No se les hizo una descarga cerrada tan nutrida como merecía.

Vendedor de perros Original fué esta máscara; un vendedor de perros con dos ejemplares raros y curiosos. Lazo.

De la realidad Pasó después un Ho de pueblo al que seguía de cerca un sujeto de aspecto sospechoso que copiaba la marcha de su futura víctima.

Si no recordamos mal no se los dió lazo; ¿es que no se comprendió ó qué? Más pupila, señoras.

Nerón y Séneca Dos figuras de buena presentación. Se les agradó con un lazo.

Los pintores Dos individuos con blusas blancas y pinocelos. Las caretas muy bien hechas y expresivas. Habo lazo.

Vigilante en pequeño Aunque los niños tenían derecho a lazo no queremos dejar de que consta nuestro aplauso a un vigilante de unos veinte centímetros de altura.

Ni un solo detalle faltaba al monísimo niño; toda la instrumentaria era copia exacta de la de los vigilantes de verdad.

Causó excelente impresión el nene, cuyo nombre es Enriquecito Ventura.

Segundo golpe Lo malo abunda. Después de sufrir a una murga, tuvimos que padecer otra.

Esta cantó con amenidad y por si era poco, ¡ay!, bailó.

Bueno; pues le dieron lazo. ¡Si por nosotros no lluevel...!

¡Horror! ¡La tercera murga! Pero, ¿para cuándo son los terremotos y las muertes repentinis?

Tres murgas! ¡Y dos de ellas seguidas!

Para consuelo, la tercera cantó peor y bailó haciendo sonatoraciones y retorcimientos.

Una monada... ¡Ya están ahí!

Esto exclamamos al ver aparecer, casi en lontananza, casi en lontananza, una figura eouestre que se parecía bastante a... ¡agarravel, ¡jijá Maura!

En efecto; caballero,—poraquello de ir entonces encima—de una edición no aumentada, sino disminuida de Románate surgió el propio Maura armado—aunque pareciera disol—de todas armas.

Por lema llevaba sobre el escudo, la palabra mureña «Autoresía».

El caballo y Maura llevaban ganas de peles, según ambas actitudes, y conducía la brida, del caballo leal el mismísimo Sanchez Guerra.

Haciendo pindón—Que dice un doncejal muy destruido—y también caballero por ir encima, iba Moret, llevando la brida al penco del cuadrúpedo del jefe de los liberales, el ministro en patibulos y exoartero Alba.

El lema de Moret era «Democracia» ¡á que no!

El jurado concedió lazo muy justamente.

Un vivo Apenas pasó el anterior grupo, se plantó ante el jurado una máscara que ostentaba bien hecha careta aunque el disfraz era hasta feo sin atenciones; como el hombre se hincó de rodillas logró hablar el corazón de los jueces y se llevó lazo.

¡El que no horra!

Cabrero auténtico Hay socos con una barra inoocable. Dígale el que conduciendo tres cabras se presentó ante el jurado, por ciento bien entendido el tipo.

Por esto se llevó lazo.

Por la familia Un anciano sebaoso, envuelto la cura por una bufanda y armado de linterna buscando de un lado para otro.

La carrera, perfectamente hecha se paró en la Montaña Rusa; esta parecido y la linterna hizo pensar a muchos si se trataba de uno de los jefes del partido liberal buscando un destino a su yerno número 1.839.

Lazo a la idea. ¡Vaya un amigo! Dando el brazo a dos chulas pasó un estudiante.

Las caras de las socas no sabemos si serían de mérito, pero los mantones de Manila que lucían, ¡vaya si lo eran!

¡Qué miedo! No estuvo mal la idea del terco; los enemigos, según dicen del alma; mundo, demonio (con hermosa careta) y carne. Lazo también.

Caida de Moret. Cuando acababan de desfilir los enemigos, estalló gran revuelo hacia la terminación del puente de Rosi y entrada a la Alameda.

En aquel punto, por ser el obligado paso de las máscaras y por la amplitud del

sitio que los curiosos pueden ocupar, era mucha la concurrencia que se dispersó en breves momentos.

Muchas personas, al ver correr a otras se alarmaron ignorando lo que ocurría.

En la tribuna del jurado no fué menor el revuelo; la cosa no era para menos; corría la voz de que había caído Moret!

Y era así, en efecto; Moret, que poco antes desfilara ante nosotros habla mordido el polvo vulgarmente, rodando con su caballo.

Por fortuna no sufrió dano alguno la estiga del jefe visible de los liberales.

Se acabó. La oscura de la tarde amonaba nuestras vidas.

El jurado, con muy buen acuerdo, levantó anelas a las cinco menos cuarto.

Respirando como al que le quiton de al lado a un amigo de esos que solo creen buenos los chistes que ellos hacen, nos dirigimos al

Baile de la Prensa. Esta había comenzado como ya se anunció a las cuatro y media y se celebraba en la Gran Fiesta de la Exposición.

El objeto de la organización de la fiesta era plausible a todas luces y así lo comprobó el público que vio cómo se había procurado que las máscaras desconsolidadas por falta de premio en la Alameda y los niños, a quienes oficialmente no se les concedían, obtendrían consuelo y el público en general podía bailar y divertirse gozando así mismo del espectáculo de los fuegos artificiales a que tanta afición existe en nuestra ciudad.

La concurrencia, pues, fué muy estimable, viéndose muchos aficionados a todas las formas del baile con agrado.

En las sillas y terrazas del Gran Casino había gran número de bellas y distinguidas señoritas.

El jurado, compuesto por D. Ramón Stolz, D. Roberto Rubio, D. Juan Aragón y D. Pedro Ferrer cumplió escrupulosamente su misión.

Los premios concedidos lo fueron en la forma siguiente: Niños: Al buscar, un hermoso hombre. Page: billar.

Vigilante (del que ya hemos hablado), un tambor magnífico.

Segadora: un automóvil mecánico. Labrador: escopeta.

Otro: vale para escoger el premio. Estudiante: otro vale.

Ninas: Cesta de flores: una niña de gran tamaño y vistoso ropaje.

Odiseas: piano, casi ¡ay!.

Tosen: Todo el mobiliario de una sala moderna.

Alcalde: un vale. Estudiante: otro.

Otro estudiante: busto costurero.

Premios en metalico. Estos eran para las máscaras mejores y se distribuyeron así:

A los enemigos Sel alma, 25 pesetas. Igual suma a una odiseas; bandedor de perros y escocesa.

Los demás premios fueron declarados desiertos.

Su importe se empleará en juguetes que se entregarán a cambio de los vales entregados.

Estos se canjearán en la administración del colegio de la trade La Correspondencia de Valencia.

Los castillos. Los castillos de fuegos artificiales se dispararon al terminar el baile y fueron presentados por los notabilísimos pirotecnicos Sres. Gómez y Arnal, ambos de Valencia.

Al público le complació extraordinariamente esta segunda parte de la fiesta.

El desfile animadísimo por las calles de la ciudad.

Terminó el primer día de carnaval de 1910.

Nuestra impresión, nos debemos a la verdad, ha sido el desconsuelo. Se había dicho y hasta creído que el presente año resurgiría, ó poco menos la fiesta.

No ha ido así, hasta la presente, y como en años anteriores, hemos de lamentarnos de falta de gusto, de alegría de arte.

Una costura máscara de verdadero mérito, es muy poco, mejor dicho, nada, en una ciudad como Valencia, artista en todas sus varias manifestaciones.

¿A qué se debe la degeneración de una fiesta de arte y de alegría?

Tal vez a la influencia numérica de los fantasmones sin gusto que han venido adueñándose de la fiesta, pervirtiendo el gusto de algunos y rasgando el de otros hasta consumir su completo y absoluto retroamiento.

Sinceramente lo lamentamos, aunque no creemos imposible el resurgimiento del Carnaval.

Todo será cuestión de prohibir la salida de máscaras indignas de tomar parte en esta fiesta; absteniéndose los jurados de premiar a mamarrachos; poniendo todos y cada uno de su parte cuanto pueda y así se alance para regenerar la más vistosa de las fiestas populares.

Obscuquios Hemos sido obscuquios con conciertos por varias comparsas.

Entre ellas, la Marina ha cantado en el Casino Central bonitos cuplés políticos. El director de la bien organizada comparsa es Juan Contreras.

Por no ser indelicados solo diremos que...

Según noticias que hemos podido adquirir...

Como antes decíamos, no queremos ser...

En los casinos del partido...

Como decíamos con decir que los centros...

Pudimos observar que la abundancia de...

En la parte musical también han estado...

Felicidades a nuestros correligionarios...

Con la brillantez de siempre, 6 asos...

La concurrencia fue tan extraordinaria...

Las masaritas demostraron ingenio...

Se bailó de lo lindo hasta la madrugada...

El Ateneo Mercantil puede estar satisfecho...

CASINO CENTRAL

Grandes bailes de trajes...

Esta noche, de once a dos de la madrugada...

Será amenizada por una nutrida orquesta...

Entre las señoras que asistan se sortearán...

Habría camarero servicio de café, pastas...

Los paseos estarán en secretaría a disposición...

BAILES

Hoy y mañana se celebrarán bailes en...

Casino Radical Autónomo (San Vicente 273)...

Casino Radical de Ruzaña, de nueve a una...

Casino Radical (Sagunto 39).

Casino Radical de Marolles, de nueve a una.

Casino Radical El Cañón, de diez a dos.

Casino Radical de Benicalap, de cinco tarde a nueve noche.

Casino Radical (Libertad, 114, Cañal)...

Teatro Principal

Como ayer anticipamos, esta tarde de cinco...

Hemos visto en la puerta principal del teatro...

Las localidades que se expandan hoy servirán...

Palco 8 pesetas; delantera segundo piso...

CHULAPONERIAS

Entre astrónomos

Amos, no está lila, Ganovarro; si digo...

Yo te diré, Bastián; de esas cuestiones...

—Has lo que quieras.

—Pues verás, francamente, yo no oree que...

—Si no viera que esas frases...

—Has de saber, pedazo de ramiante...

—Pues verás, francamente, yo no oree que...

—En conclusión, que el día diez y ocho...

—No eres tu nadie.

Bastián, desahogado, y pa que veas que...

—Si es para recibir la segunda parte...

—¡Val! respondió simplemente el primero...

—¡A prueba! —o comenzó Corripobale.

—Está bien —prosiguió La Royal.—

—Conducidme allá y guardadme hasta que...

—¡Fuera de aquí! —reiteró La Royal, más...

Entonces Enrique se acordó de que era hombre...

—¡Vámonos si será tan inasentado que se...

—¡Miserable! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

de la raza que puebla las zonas limítrofes...

En el muelle de Poniente.

Desde las diez de la mañana principian...

Leviatán de la hora que se tenía fijada...

Los reclusos llenaban las cubiertas de los...

El Puerto Rico arranca sus áncoras del fondo...

Miles de oraciones se agitan y sientan el dolor...

Los pañuelos se agitan, los brazos se levantan...

Perdida la silueta de los transatlánticos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

de la raza que puebla las zonas limítrofes...

En el muelle de Poniente.

Desde las diez de la mañana principian...

Leviatán de la hora que se tenía fijada...

Los reclusos llenaban las cubiertas de los...

El Puerto Rico arranca sus áncoras del fondo...

Miles de oraciones se agitan y sientan el dolor...

Los pañuelos se agitan, los brazos se levantan...

Perdida la silueta de los transatlánticos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Los amplios salones vieron animadísimo...

Resultó ser la esposa de nuestro querido...

Ann no hay nada resuelto sobre el saneamiento...

No somos nosotros quienes hemos de oponernos...

Mezcla de la hora que se tenía fijada...

Los reclusos llenaban las cubiertas de los...

El Puerto Rico arranca sus áncoras del fondo...

Miles de oraciones se agitan y sientan el dolor...

Los pañuelos se agitan, los brazos se levantan...

Perdida la silueta de los transatlánticos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

Los mauristas están preparando sus equipajes...

Esperamos que no tendrán que desahacerlos...

querido averiguarlas, pues el solo hecho de...

Hemos recibido el núm. 6 del valiente...

Una denuncia llega hasta nosotros de un...

El portero olvidando las máximas de Celso...

No deben parecer por el Palacio Arzobispal...

El servicio de la limpieza pública debe...

Este debe obedecer a que el servicio de...

Sería conveniente que el señor Alcalde...

Mañana martes a las seis de la tarde se...

Lo mejor contra el dolor de cabeza está...

Se cura usando las pastillas anti-sépticas...

Continúan siempre con sus trabajos...

Colores sólidos y negros indestructibles.

Almacén de puntillas y botones, de todo...

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

PRECIO FIJO Y ECONOMICO

DESCALZO Y VILLENA

Quintos de 1910

Banco Aragón

Sociedad de Seguros

Esta Sociedad admite contratos de seguros...

Prima ptas. 825

Casanova é hijos

Autorizada la publicación de este anuario...

Cine Moderno

SANGRE, 15 (frente al Ayuntamiento)

Todos los días estrenos y presentación de...

GENERAL 10 cént. PREFERENCIA 20

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

—¡Sé lo que me dices! —dijo Enrique con cavernosa voz.

TEATRO PRINCIPAL

Gran Baile de Niños HOY Y MAÑANA De cinco á ocho tarde

150 magníficos juguetes

Presios para los dos días... 8 pias. Dolantina 2.ª con estrada, 1.50 pias. Patada de salón, 1 pias. Estrada de 1.00, 0.50.

CONSULTORIO GRIFFOL

Males secretos y de la matriz Esterilidad é impotencia Gabinete de electroterapia Santa Teresa, 21. principal

TEATRO RUZAFÁ

Gran compañía de zarzuela cómica

Despedida de la compañía

FUNCIÓN PARA NOS

- 1.º LA Balsa de Aceite 2.º Las mil y pico de noches 3.º Himno á la Exposición 4.º El diablo con faldas 5.º La chant de tró

POR LA NOCHE A LAS 8

ESPECTACULOS

PRINCIPAL.-De 5 á 8.-Baile de niños. APOLO.-Por la tarde á las 6.-Matinée moda.-La Princesa de los Dollars

BARCELONA-VALENCIA

El general Tovar. El día 14 de los corrientes llegará á esta ciudad el general Tovar para tomar posesión de su nuevo destino.

Esta importante publicación reproduce del periódico catalán A Patria la obra que el ilustre y grande poeta Guerra Junqueiro dirige á sus amigos, en la que desmiente las declaraciones que se le atribuyen respecto á la tragedia portuguesa.

Mañifiestación suspendida. Causas imprevistas, que por la premura del tiempo no ha podido solventarse, han determinado la suspensión de la manifestación de simpatía al liberalismo inglés que tenía que haberse celebrado ayer.

El teniente coronel D. Juan Génova ha sido nombrado mayor del regimiento de Vergara.

Consejo de guerra. Bajo la presidencia del coronel del regimiento de cazadores de Almansa D. Manuel Ojeda Perpiñán, se constituyó en la sala de justicia del cuartel de Roger de Lauria, el Consejo de guerra que vio y falló la causa instruida por el capitán de caballería D. Hermoso Coll contra el paisano Cristóbal Palos Garreta, acusado del delito de insulto á la Guardia civil.

La sentencia que haya recaído se hará pública cuando la apruebe el capitán general.

Laguada inviolable. Desde hace unos días á esta parte el fiscal se muestra inexorable sobre los periodistas.

Ayer fué denunciado nuestro estimado colega E. D. por un artículo titulado «El obispo contra los curas». Si también habré sido denunciado invariable al buzo del doctor Lagrera.

Sentimos el percance, deseando al colega que salga en bien de esa distinción con que le ha honrado el señor fiscal, quizás debido á sus buenas relaciones con el obispo.

Sobre el mitin suspendido. Preguntado el Gobernador por un periodista si llegaron á esta capital los delegados franceses que tenían anunciada para ayer su visita con motivo del mitin internacional suspendido, dijo que lo ignoraba, pero que pueden venir sin ningún cuidado todos los extranjeros que deseen con la seguridad que no serán molestados siempre que procedan con caballerosidad, en ellos características que exige la índole del viaje de los delegados franceses.

El Gobierno entiende que en cumplimiento de la ley no pueden estos delegados introducirse en los asuntos de la política interior de nuestro país.

Noticia de la llegada de un enjambre de polijas de todas clases que se mandó á la estación y no obstante la legada del secretario general de la Confederación del trabajo pasó desapercibido.

El mitin se celebrará el domingo 13. El Sr. de San Felices de Collina Han regresado á sus destinos las fuerzas de la guardia civil que se concentraron aquí con motivo de la huelga, excepto 24 individuos de la comandancia de Ciudad Real que continuaron en aquella localidad.

La manifestación suspendida. Ampliando lo dicho anteriormente manifestáramos que el Gobernador expresó que había recibido la visita del Vicecónsul de Inglaterra, al cual expuso su criterio contrario á que se celebrara la manifestación proyectada por entender que no eran atribuciones del consulado recibir homenajes de carácter político que deban en todo caso dirigirse á la Embajada.

El Sr. Suárez Inclán manifestó que agradecería al Ministro de Gobernación para que transmitiera al Embajador de Inglaterra los propósitos de los elementos liberales de esta capital de tributar al pueblo inglés un homenaje de simpatía por su reciente y gran triunfo electoral, entendiéndole al propio tiempo de la incomprensión negativa del consulado á recibir la proyectada manifestación de afecto por parte de los liberales catalanes.

Incendio en Sarriena. En Sarriena (Zaragoza) se ha incendiado el almacén de espárragos que en las afueras de la población posee D. Juan Escanero.

El fuerte viento Norte que reinaba hizo que el fuego tomara gran incremento y que se temiese su propagación á las esas inmediatas.

El pueblo entero alarmadísimo acudió desde los primeros momentos al lugar del suceso y con sus esfuerzos pudieron lograr que el fuego quedara localizado, si bien no pudieron evitar que fuera pasto de las llamas tres pajares contiguos á dicho almacén y que pertenecían al mismo dueño.

Se registraron actos de vandalismo vicio, distinguiéndose sobre manera el sicológico D. Mariano Terras, quien acompañando de casi todos los consejeros del Ayuntamiento y secundado por la Guardia civil, dio desde los primeros momentos acertadísimas disposiciones.

Hallaazgo arqueológico. En Lugo, en la calle del Obispo Aguirre y en el terrazo donde D. Manuel Magadán está edificando un hermoso hotel, apareció al remover la tierra una cabeza de mujer esculpida en mármol.

Tratáse de un objeto arqueológico de indiscutible mérito.

Tiene unos 23 centímetros de altura, y á juzgar por su traza y por su aspecto general, creése que la escultura es anterior á la Era Cristiana.

El descubrimiento pareciera llamado á despertar gran interés entre las personas que se dedican á estos estudios arqueológicos.

La tormenta que estos días desahogó sobre Lugo ha causado una degradación en la parroquia de San Lorenzo de Aguiar, del Ayuntamiento de Otero de Rey.

Una pobre mujer, llamada Josefa Permy Parga, vecina de la mencionada parroquia, hallábase cuando se inició el temporal en el punto denominado «Las Rozas» apesadumada una vasa.

La tormenta surgió de improviso, sin tiempo á que la mujer pudiera guardarse del granizo que caía, y un rayo, alcanzó á la mujer y á la vasa, que perecieron en el acto.

El cadáver de la mujer apareció carbonizado, pero intacto, y la vasa estaba también tendida no lejos de su guardiana y en igual estado de carbonización.

La escuadra francesa. En la comandancia de Marina del Ferrol se ha recibido un telegrama notificando que el día 9 del actual llegará al Ferrol la escuadra francesa que permanecerá tres días.

En la Capitania General se celebrará un baquete en honor de los marinos.

Asamblea de regantes.

Zaragoza.—La asamblea de regantes, organizada por la junta de defensas de los aprovechamientos del río Jalón, celebrada en la casa consistorial de la villa de Alagón, ha sido un éxito para sus organizadores, pues estuvo concurrencia y revistió excepcional importancia.

A dicha asamblea asistieron muchos propietarios que residen en Zaragoza y representantes de Sobradilla, La Joyosa, Marlofa, Torres de Berradell, Pinesque, Grisó, Cabanas, Alós, Pedrolí y Figueruelas.

Los expedicionarios de Zaragoza asistieron en el ínter de la 1.ª de la tarde. El acto, que tuvo trascendencia suma para los regantes del Jalón, en defensa de otros intereses y derechos se realizaba, fué de los que no se ven todos los días.

Se pronunciaron enérgicos discursos, pidiéndose que se agotaran todos medios legales para resguardar los derechos de los regantes á impedir que unos cuantos avaros, sin justicia para ellos, y nada más que por que tienen la protección de los ayuntamientos, hagan mangas y capirotes de la ley, y se burlean de los perjudicados.

Por unanimidad se acordó impetrar de los poderes públicos disposiciones que impidan las detenciones abusivas.

Una comisión de los asistentes vino á Zaragoza á entregar al gobernador civil un manifiesto que dirige al ministro de Fomento.

No ocurrió ningún incidente. Martirio suspendido. Zaragoza.—En esta capital se ha hablado mucho de un supuesto suceso que ocurriría en una calle oscura, diciéndose que un matrimonio, porque las hijas no querían dedicarse á un tráfico infame, las martirizaron bárbaramente.

Después de muchas averiguaciones, se comprobó que no era exacto, pues los verdaderos martirizados eran los padres. Pero como el asunto tiene gracia, lo telegraficamos en la misma forma en que refieren en los centros oficiales.

En las oficinas de Vigilancia, según parece, presentaron unos vecinos de la calle de la Democracia, y con cara compungida y amargo llanto, exclamaron: —En el número... de nuestra calle, hay tres mozas martirizadas por su padre y por su hermano.

—¿Qué les hacen? ¿Les pagan? —Les pagan, las tienen encerradas... hay, pobrecitas! Dan unos gritos las infelices! Nosotros estamos con el corazón en un puño.

La policía se puso en movimiento, se hicieron indagaciones y terminó por llamar á los martirizados.

Morales, el padre y el hermano manifestaron todo cuanto en su casa ocurría, y á poco resultó que los martirizados eran ellos.

Horrible temporal. Hospital hundido, árboles arrancados, fuertes destruidos.—Los moros entristecidos.—Un alfarero que desaparece.—Rebujos de cruidos.

El temporal en el mar.—Barracas en peligro.—Bañistas? Melilla.—Se ha desencadenado un furioso temporal sobre esta plaza, produciendo considerables destrozos.

El viento, que se impetuosa, terrible, destruye cuanto encuentra á su paso, arrancando algunos árboles, derribando las tejadas de las casas y rompiendo casi todos los cristales.

Desde hace muchos años no se recuerda una cosa parecida, porque el huracán es verdaderamente terrible.

Desde que se inició, hay al temor de que se hundan muchas casas, como ya fundada porque en el Polígono un edificio nuevo casi se ha venido á tierra.

Están formidables el viento, que por las calles no se puede transitar.

Los barracones del Hospital Doaker han sido destruidos por el aire. Menos mal que las autoridades militares habían previsto este caso y no han ocurrido, con lo que se desahoga personal.

La destrucción de estos barracones se efectuó del modo siguiente: El aire comenzó á atacar por la parte Norte, derribando algunas tablas. Luego, á medida que aumentó su intensidad, fué derribando toda la pared hasta que se hundió el techo y se vino abajo lo demás con espantoso ruido.

Hay centinelas en todo lo que ocupan los restos del Hospital, para impedir que los moros se lleven las maderas ó que una mano criminal los incendie, porque si ocurriera esto no se podría sofocar el suceso.

El vendaval arrancó la techumbre del bloque del monte Argore.

Aquí el accidente pudo tener fatales consecuencias, porque el fuerte estaba ocupado por un centenar de soldados.

Los cascos de la techumbre lesionaron á varios soldados á quienes el suceso pilló desprevenidos. Menos mal que sus ocupadores, al ver caer en tierra, se precipitaron hacia el lugar del suceso con gran peligro de su vida, salvándose de una muerte segura.

Los oficiales realizaron con los soldados en el salvamento de los lesionados.

Además, el armazón de otro bloque en construcción se derrumbó con estrépito. Los constructores del fuerte, que acompañaban á un centenar de metros de allí, no pudieron impedir el hundimiento, pues éste fué repentino y cayó como si fuese un castillo de naipes.

Los destrozos que el huracán ha causado en el campo son imponderables. Hasta la presente no se conocen detalladamente: pues las noticias que se tienen hasta ahora son muy desconsoladoras.

El viento no ha respetado nada, arrancando las techumbres que habían sembrado y se agarraban á la vida de los moros de la plaza. En los edificios que el viento ha destruido ha sido también mayor resistencia, al aire eran derribados con facilidad gema.

Los moros, entristecidos, presenciaron los daños que causa el vendaval. Muchos de ellos dicen que este temporal lo envía Allah para castigar á los causantes de la guerra. Como con esta quedaran talados los campos y los moros perderían los pocos recursos que tenían, su situación, con el temporal, se ha agravado extraordinariamente.

Dá lástima presenciar el estado de los campos de los alrededores de Melilla, porque no hay nada más desolador ni más lúgubre. El espectáculo es horroroso.

Los aduaneros moros tampoco han sido respetados por el huracán, pasando de un millar las chozas que se han hundido.

En Benicarló, según noticias llegadas, un aduar quedó completamente destruido, resultando heridos bastantes moros y moras.

Muchos rebañados de carneros y de vacas han sido detenidos, pues el huracán destruyó á los animales.

Se tienen noticias también de que hay varios muertos á consecuencia de chapas eléctricas.

Por los alrededores de la plaza y de los fuertes se ven mercedes á muchos moros, que habiendo perdido sus casas y no teniendo comestibles, buscan las sobras de los soldados.

Se cree que con el temporal, los moros, hambrientos, intentaban cometer piraterías con la hacienda de sábdios españoles.

A la hora en que telegraficó el vendaval es más imponente que nunca. Los vientos se mandan á los desahucios con innumerable fatigas. Un convoy que salió esta mañana tardó nueve horas en llegar á un punto que dista tras de la población.

En el puerto el oleaje es terrible, habiéndose visto los buques en la necesidad de internarse en alta mar, para no ser proyectados contra los arrecifes.

Algunos vapores han reforzado sus amarres, echando el ancla maestra.

Se cree que algunos de los buques que han salido á capear el temporal han naufragado.

Noticias de Melilla. Despacho oficial. Un despacho oficial de Melilla dice que las noticias que tras los moros de la región de Melilla afirman que el nuevo presidente El-Malek, nieto de El Kadir ed-encéntrase entre las Kábilas Bracas al Norte de Isat, dióle contingentes las tribus de Amara, Allad Busina y Bracas.

Caía vez aumentó más la influencia que ejerce sobre las Kábilas, habiendo racionado la caballería que lleva, la cual se ha aumentado ó sea nombrados banburygas.

Han marchado para adquirir granos para el ganado.

Los moros dicen que harán todo lo posible por saber quienes son los autores del hecho, porque tienen mucho interés en que castiguen, no sea que todos peguen las culpas de unos cuantos.

Han comenzado á hacer indagaciones en averiguación de quienes fueron los moros que anoche merodeaban por líneas férreas.

Tienen cuarenta y ocho horas para dar sus nombres al general.

El carnaval en provincias. Las noticias que llegan de provincias dan cuenta de que el Carnaval se celebra con bastante animación, aunque no tanta como en años pasados.

Tal vez porque es el primer día no se registra el bullicio de años atrás.

En distracción no hay nada notable, pues á excepción de algunas compras y estudiantinas no se ha visto nada nuevo.

Han ocurrido algunas riñas y hay varios detenidos.

Nueva agresión de los moros. Los moros disparan contra nuestras tropas soldados y heridos á dos.—Los agresores se escapan.—La versión oficial.—No se castigará esta nueva agresión.—Población indignada. Heridos visitados.—Lo que ordena un general.—Hay que castigarlos!—O los castigan ó pagan una multa.—A tal chumberas.—Los moros en facha.

Melilla.—Hoy se ha tenido noticia de una agresión á nuestras fuerzas ocurrida en la noche pasada, en la que resultaron heridos dos soldados.

En los primeros momentos se creyó que era inexacta la noticia; pero poco á poco fué formando cuerpo el rumor, hasta que se confirmó.

Los correspondientes de periódicos estamos en los centros oficiales pidiendo detalles; pero en ninguna parte se sabía nada. Por fin en el gobierno militar, cuando ya creíamos que se trataba de una broma de mal género nos dieron detalles de lo sucedido, confirmando en todos sus puntos lo que se decía.

Los moros, nuevamente, habían agredido á los españoles, emboscándose en una chumberas, y de la agresión habían resultado heridos de bastante gravedad dos soldados.

Respecto á la forma en que se verificó la agresión circulan varias versiones; pero a que tiene más visos de certeza y la que dan en los centros oficiales es la siguiente: Dos soldados de los que afectan el servicio de policía en los límites de los campamentos, estaban, como buen de ordinario, recorriendo los campamentos y los alrededores. No habían notado nada de anormal, pues todo estaba tranquilo, cuando se decidieron á pasar de un fuerte á otro, por lo cual se aventuraron por el campo.

Llevaron recorrido medio kilómetro, cuando al pasar por cerca de unas chumberas vieron unos bultos negros. Les dieron el alto, sin obtener respuesta. Entonces, para ver lo que era, se acercaron á ellos. Pero no habían hecho más que dar una docena de pasos, cuando rompieron las sombras de la noche unos fogonazos y los dos guardias civiles sintieron pesar junto á ellos unas balas.

Replicaron acto seguido; pero los moros volvieron á contestar, hiriendo á los guardias.

Al ruido de las detonaciones se abrió una barrida de soldados, que reaccionó á los heridos, poniéndose á buscar á los agresores enseguida, aunque sin conseguirlos.

Por más diligencias que practicaron no pudieron hallar las huellas de los moros agresores, teniendo que regresar al campamento, conforme había salido.

Los dos heridos fueron conducidos al Hospital Militar, en donde se les practicó una cura minuciosa, quedando instalados en dos camas de la sala primera.

Inmediatamente que se tuvo conocimiento del hecho las autoridades militares comenzaron á trabajar, instruyendo la oportuna sumaria.

Como las agresiones se repiten todos los días, la población entera, indignada, reclama que haga un ejemplar castigo para ver si se acaba con esa vergüenza.

Los dos heridos han sido muy visitados.

La agresión ocurrió en término de Nador.

El general de la primera división, jefe actual de las fuerzas que existen allí, ha comunicado á los habitantes del poblado que quedan en la obligación de averiguar quienes son los moros agresores, para entregarlos enseguida, que se les pueda castigar de manera severísima.

El general dice que lo que sucede es intolerable y que hay que impedir por todos los medios posibles que se repita lo ocurrido, ya que viene en desprestigio del principio de autoridad.

En el caso de que no se entreguen á los culpables, los moros vendrán obligados á pagar una multa de quinientas pesetas, que se entregará á los guardias heridos.

También exigen el general que tales las chumberas que hay entre las dos vías del ferrocarril, que ha sido el sitio en que se verificó la agresión.

Más palabras.—Dos milits. A los telegramas que hemos venido publicando, demostradores de que en España se general el deseo que se conceda la anhelada amnistía y se disponga la reapertura de las Escuelas Libres, hemos de añadir dos más y que son las siguientes:

Valledad.—Organizado por los elementos radicales de la población, se ha celebrado un gran mitin pro-amnistía y reapertura de las Escuelas Libres.

La concurrencia al acto ha sido realmente extraordinaria, reinando entusiasmo.

Pamplona.—Se ha celebrado el mitin público para solicitar del Gobierno la concesión de la amnistía general, la derogación de la Ley de Jurisdicciones y decretación del servicio militar obligatorio.

Entre la gran concurrencia reinó entusiasmo en pró de las tres grandes aspiraciones de España.

La prensa ministerial. Los periódicos del ramo ministerial siguen en sus artículos violentos tratando en esta forma la cuestión política. Arrebatando indignados contra todas aquellas publicaciones que hablan de crisis, especialmente contra las del partido conservador que no puedan ocultar sus ansias y alegrías demostrando á la opinión que sienten noblemente la necesidad de la crisis.

Por mucho que los liberales se esfuerzan en negar motivos para que surja una reforma en la constitución del gabinete la prensa vi por dentro. Su aparente tranquilidad deja rota la carata al menor sop de indignación y esa misma violencia con que se reavientan alados los liberales para atacar sus contrarios les hace confesar la existencia del crisis.

Durante este Carnaval se pondrán en juego toda clase de componendas para despejar los nubarrones que velan la atmósfera ilustre de tranquilidad en la que nos quieren hacer comulgar los liberales.

Moret pondrá en práctica su diplomacia especial y demostrará que es un buen administrador de instrumentos cosa necesaria para que suene esta desahogada orquesta liberal.

Fallecimiento. Ha fallecido esta noche el académico de la Historia, Marqués de Monsalut.

Su muerte ha sido muy sentida y por la casa del ilustre finado han desfilado lo más notable de Madrid en Ciencias, Arte y política.

Mañana se verificará el entierro.

Fuga de novios. Se ha fugado de su casa una niña de trece años en compañía de su novio. Es hija de un millonario.

La policía ha ido á buscarles aunque hasta ahora los resultados han sido inútiles.

Al Juzgado. Han ingresado en el Juzgado cuatro mozos del Matadero que extrajeron gran cantidad de carne desmenuada por tuberculosa y que luego vendieron.

Se están haciendo investigaciones para comprobar la denuncia que al saberse ha producido gran indignación.

Marchada política. Continuando la reacción de los asuntos políticos que en estos días han tenido un cariz muy comprometido, y grave dimos que los liberales han iniciado un aparente movimiento de amonificación para que no les opan los conservadores alguna de las fuerzas que luchaban y tal vez luchen dispersas por sus ambiciones encontradas.

Se unen y estrechan filas frente á las menudas conservadoras y dejamos que aparentemente, porque por dentro anda la proyección, pues comprendemos que bulles en el seno de las agrupaciones liberales los odios y las rencillas que toman en sus cuestiones de familia el relieve de una lucha succionada tanto más cuanto más aparenta una abnegación que es muy necesaria ya que Maura espera el botín de esas desdichas.

Falta la solución de este difícil problema político que es muy esperada.

No obstante, se dilatará por algunos días, porque D. Segismundo entiende, y con razón, que ya que vivimos políticamente en un perpetuo carnaval consagra sus ojos la comunidad gobernante y aplaca hasta pasadas las festividades la tenaz ambición de solución.

Tal vez el microcosmos de ceniza, después de presentarse contritos y confesados á oír el sacramental frase de ceniza eres, e. c. e. etcétera, piense el Sr. Moret en ventilar el pleito.

Los ministeriales alegres. A pesar de la desamistación de los centros oficiales los pocos ministeriales que por los citados centros burbujan, asoman á su careta carnavalesca una demostración de alegría que revela un fondo de satisfacción vanidad. Parece entenderse que las fantasmas conservadoras se desvanecen y vuelven los cultivadores de las frases trasnochadas á estar en descenso y á no ser atendidos en sus aspiraciones tan fuera de tono y de tiempo.

El decreto de disolución. El jefe del Gobierno ha manifestado que tiene extendido el esperado decreto de disolución de las actuales Cortes.

Este decreto será presentado á la firma cuando quede ventilado un asunto que también preocupa y á veces es origen de graves escaramuzas en los partidos turnantes. Se retiene este asunto al consajillado oficial.

El general Luque. El ministro de la Guerra ha pedido á las regiones militares datos necesarios para procurrar que las convocatorias á las Academias sean muy numerosas.

Fués de España. Comunican de París que se ha exigido la dimisión de su cargo el arzobispo Ataxora á causa de la influencia avasalladora que ejercía en un asunto de complicación internacional.

Se relacionan los motivos en que se funda esta exigencia con la presión que ejercía el citado arzobispo á favor de una aproximación á Rusia de pueblos italianos.

Garces.

SENOS

desarrollados, reconstituidos, hermoseados, fortificados en los meses de la lactancia.

Pilules Orientales

El SENOS produce los mejores resultados en el tratamiento de la lactancia.

En todas las farmacias y droguerías.

En Madrid: Calle de Alcalá, 10, número 10, Farmacia de San Mateo.

En Barcelona: Calle de San Jaume, 10, número 10, Farmacia de San Mateo.

En Valencia: Calle de San Mateo, 10, número 10, Farmacia de San Mateo.

Nuestra información Telegráfica

Telegramas de nuestro corresponsal Sr. Garces-De 10 n. á 2 m.]

Madrid-Valencia

La caza y la política

España Nueva comentando las frecuentes cacerías regias, dice que éstas se celebran para que los personajes políticos que á ellas acuden puedan resolver negocios políticos sin que los periodistas se enteren.

Teniendo esto en cuenta, dice que bien pudiera ser que el viaje de Maura al oto de Doñana y luego á Sevilla, bien pudiera ser para pedir una cartera para García Prieto y cien diputados para él.

Estas cacerías comienzan á esomar á los liberales que temen se haga con Moret lo que en otra ocasión famosa se hizo con Sánchez Toca.

Cierva dipulada por Cartagena. Los rumores que estos días han circulado de que el exministro Cierva se presentaría diputado por Cartagena ha indignado á los cartageneros, que han enviado multitud de cartas á España Nueva protestando enérgicamente.

Dicen muchas de ellas que no lo quieren ni en su patria ni en un sagrado deber.

Al mismo tiempo se ha recibido en España Nueva un escrito con multitud de firmas ofreciendo un distrito á Soriano y piden que vaya á visitarlos.

En dicha población se sigue leyéndose con avidez la campaña que España Nueva hace contra el Ayuntamiento de Madrid por las defraudaciones de frutas que ha descubrier dicho periódico.

Esta campaña ha servido de estímulo que venía haciendo Soriano para conseguir la abolición de los consumos en Valencia como prometió antes de ser elegido concejal.

El carnaval en Madrid. Con gran brillantez ha transcurrido el domingo de Carnaval.

La esplendidez del día verdaderamente primaveril ha contribuido á dar más animación á las calles.

Se han presentado carrozas de mucho gusto y la animación no ha decaído en toda la tarde.

Se han otorgado varios premios, siendo concedido el primero, de 3.000 pesetas, á una artificia carroza que simulaba una juerga que se interrumpía por la presencia de un Niño, que pone en loca dispersión á los bromistas.

Ha sido muy elogiada y se ha aplaudido mucho por el inmenso gentío que presenciaba el desfile.

El segundo premio, que era de 2.000 pesetas, se ha dividido en dos, otorgándose uno á una carroza titulada «Sport de invierno» y el otro á la carroza titulada «Sopara» tripulada por señoritas.

El tercer premio se ha dividido también en dos, distribuido entre las carrozas que llevan por títulos «Gaitas de Madrid» y «Zapatos con ratones», todas ellas con lindas mascaritas que han llevado la alegría y animación por donde pasaban.

Se han concedido también varios accésitos, uno de ellos á una carroza llena de flores vestidas de soldados, y titulada «Voluntarios para Melilla», que ha sido muy aplaudida por donde pasaba.

Se han concedido también varios premios á varios coches adornados de flores, aunque en realidad no ha habido ninguno verdaderamente notable.

Se ha hecho un derroche de confitis.

De algunas carrozas han regalado á los espectadores objetos artísticos.

Mascaras á pie ha habido pocas y poco notables.

El desfile ha sido brillantísimo, sin que haya ocurrido el menor incidente.

Moret en el campo. Con objeto de pasar tranquilo el día, Moret se marchó al campo; por lo visto estaba entorpecido muy poco amigo suyo, por lo cual mucha gente desfiló por su domicilio.

En la Presidencia estuvieron varias comisiones, que daban un vistazo á D. Seg

Vapores de las Antillas de Pinaros, Izquierdo y Comp. S. de C., de Madrid

Linea de las Antillas



Valbanera

con destino a Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Acepta carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª para dichos puertos

A los pasajeros de 2.ª se les sirve la comida en mesa convenientemente instalada.

Solicítense informes verbalmente ó por carta de sus

Consignatarios en Valencia: Requena é Hijos, Colón, 62.—Teléfono 492

LA BORRACHERA NO EXISTE YA

SE MANDA GRATUITAMENTE UNA MUESTRA DE ESTE COZA MARAVILLOSO.

Se puede tomar en café, té, leche, licor, cerveza, agua ó en alimentos si sobrio el bebedor.

¡Tengan cuidado con las falsificaciones! El polvo COZA solo es eficaz contra la embriaguez.

El polvo COZA produce el efecto maravilloso de disipar el borracho del alcohol (cerveza, vino, ajeno, etc.) Opera tan eficazmente y con tanta seguridad que la mujer barmana ó hija del bebedor pueden administrarle sin saberlo él y sin que se necesite decirle lo que determina su cura.

El polvo COZA ha reconciliado millares de familias, ha salvado millares de hombres del opróbrio y del deshonra y los ha vuelto ciudadanos vigorosos y honrados de negocios muy capaces; ha conducido á más de un joven por el camino derecho de la felicidad, y prolongado muchos años la vida de ciertas personas.

La Casa que posee este polvo maravilloso, envía gratuitamente, á quien lo pida, un libro de testimonios y una muestra.

El polvo Coza es garantizado inofensivo.

El polvo Coza se encuentra en todas las farmacias y en los depósitos al pie indicados.

Los depositarios no dan muestras, mas dan gratuitamente el libro de testimonios á los que se presenten en su farmacia.

GOZ HOUSE,

78, Wardour Street, Londres, 358, Inglaterra

Depósitos en VALENCIA: Farmacia San Martín, de G. López Vireno, calle de San Vicente, 17; Farmacia de Eduardo Bellver, calle Sagunto, 31; Farmacia de José García Royo, Mar, 29; Farmacia de Valentín Palacios, Bajada de San Francisco, 39.—CABANAL: Farmacia de Bernardo Morales.—JULLERA: Farmacia de José Colubi.—MAGANIELLA: Farmacia de Tomás Navarro, calle Mayor, 57.—TABERNAS DE VALLEJUNY: Farmacia de Francisco Planellas.—VALENCIA DE ALQUANTARA: Farmacia de Perfecto Belmonte, Acebedo, 1.



Máquinas de coser "Saidel y Neumann" á 250 pesetas semanales.

Máquina de escribir "Ideal" á 1250 pesetas semanales.

Bicicletas "Germania" á 5 pesetas semanales.

SANTA TERESA, 8

Pidanse catálogos ilustrados que se dan gratis.

LAS ENFERMEDADES SECRETAS

Blenorragias Flujo blanco
Gonorréas Estrecheces
Irritaciones y catarros de las vías urinarias
Úlceras de la matriz
Derrames recientes y antiguos
son curados rápidamente en secreto, sin régimen ni dietas, sin causar ni molestar los órganos digestivos, por las gracias del Dr. BOUCHUT.—Bates, 10, Valencia.
Farmacia Viuda de Costas, Sombrecerías, 5 (frente al camparino de Santa Catalina).
ABIERTA TODA LA NOCHE

Gran Lavadero Mecánico

MOVIDO A VAPOR

Viuda de G. SAMPER

Lavado á la perfección de toda clase de ropas fuertes y de todos tamaños. Umbreos y mantas. Se lavan las telas de colchones y se esponjan por usadas y prietas que están. PRECIOS BARATISIMOS.

Circo Amorós (antes Puerto), 8 y 10, Valencia

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien conservado y de fácil conservación, posee un ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expone en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La CEREVISINA da maravillosos resultados en el tratamiento de los furunculos, que hace desaparecer. En enfermos de heridas de heridas, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito, mejorando en breve el estado general. La CEREVISINA se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La CEREVISINA no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesades de estómago ó gases ácidos y los dispendiosos pueden serla sin inconveniente.

PÁIS: 8, rue Vialona, y en todas las Farmacias.

MANANTIAL "CABREIROA"

(VERÍN - ORENSE)
Aguas minero medicinales, prototipo de las sulfuro-bicarbonatadas-sodoferrugíneas, premiadas con las más altas recompensas en las exposiciones de París, Ginebra, Bruselas, Zaragoza, Londres y Valencia.—De acción pronta y segura en las enfermedades de las vías urinarias, estómago, hígado y vesícula. Especialísimas para el tratamiento de la litiasis renal y hepática, diabetes, gota y artrismo. Insustituibles como aguas de mesa.
De venta en todas las farmacias, droguerías, boticas y cafés.—Depósito en esta provincia, RAMON CASANOVA BOIX, P. y MARGA, 1, 72 (antes Ruzafa), Valencia.

SIDRA CHAMPAGNE EL GAITERO

Depositarío: R. CASANOVA BOIX.—RUZAFÁ, 72, teléfono 776.

La curación del VENEREO, SIFILIS, ANEMIA

solo se ha conseguido con los muy conocidos y MILAGROSOS MEDICAMENTOS

COSTANZI

Millares de curas de pacientes desahucados lo corroboran
Confités, Roob, Inyección y Elixir
Estrecheces uretrales, prostaticas, cistitis, catarros de la vejiga

En su curación pronta, segura, radical y garantizada sin producir dolores y evitando las fastuosas consecuencias producidas por las sondas; por medio de los CONFITES COSTANZI, que son los únicos que calman instantáneamente el escozor y la frecuencia en orinar, devolviendo á las vías genitales su estado normal.—Caja, 3 pesetas.

Males venéreos: Purgado á los dos ó tres días, con los remedios de COSTANZI, radical, milagrosamente, en ocho ó diez días, con los remedios de COSTANZI ó INYECCION COSTANZI. Un frasco, 4 pesetas.

Sifilis: Curación radical con el ANTISIFILICO ROOB COSTANZI, depurativo inapreciable de la sangre infectada. Cura las adenitis glandulares, dolores de los huesos, impotencia, manchas, erupción de la piel, pérdidas seminales y cualquier clase de sifilis, sea ó no hereditaria. Un frasco de Roob, 4 pesetas.

Anemia: Úlcera, neurastenia, insipiente, tisis, impotencia, Debilidad general, etc., se curan tomando el maravilloso ELIXIR NUTRO-MUSCULINA COSTANZI.—Frasco, 7 pesetas.

En la seguridad de que toda persona atacada de alguna de las enfermedades citadas para curarse tiene que acudir oportunamente á los medicamentos COSTANZI, aconsejamos lo verificamos antes de victor el organismo con curas imperfectas, pues tardados en las primeras manifestaciones del mal, se agudiza en pocos días, mientras que el organismo está ya debilitado, puede resistir sus maravillosos efectos, por más que sea un definitivo sea su curación segura y radical.

NOTA.—Tos, bronquitis, catarro, asma, su curación pronta, radical y segura con el Contraléxico Grau Ynglada. Precio 350 pesetas.
Reumatismo y toda clase de dolor, su curación con el Antirreumático Grau Ynglada. Precio: 5 pesetas.
Desaparición del bello con el Depilatorio Español. Precio 250 pesetas.

PUNTO DE VENTA EN VALENCIA: Farmacia Hijos de Blas Onasá, Mercado, 70, y D. López Moreno, San Vicente, 17.
Al por mayor: Depósito exclusivo.—Laboratorio GRAU YNGLADA
30, Rambla del Centro, 30.—BARCELONA

Consultas médicas, contestando gratis y con reserva las que se hacen por escrito, debiendo dirigirse las cartas al señor Director del Consultorio Médico:—RAMBLA DEL CENTRO, 30, bajos.—BARCELONA

Esta Carne está preparada con la mejor carne de vaca, y no contiene ninguna sustancia nociva para el estómago. Es muy nutritiva y se asimila fácilmente al estómago. Para su conservación y para evitar cualquier riesgo de contaminación, se ha esterilizado en la cámara de la fábrica de la carne de Santa Catalina.

Una cantidad de esta carne equivale á una buena comida.

La Carne Líquida Esterilizada es el mejor alimento para los enfermos débiles durante la convalecencia, para los que desean mejorar su estado de salud, para los que desean mejorar su estado de salud, para los que desean mejorar su estado de salud.

Frasco grande, 10 reales

CARNE LÍQUIDA Esterilizada

Frasco grande, 10 reales

BUQUES Fumadores

EL HUSOL fumado con el tabaco de la casa de los Sres. Ibarra y Comp. cura los males de la boca, garganta, pecho y estómago, una peseta. De venta en farmacias.

30 alquilian

dispositivos locales propios para la industria ó agricultura, en la calle de Cuervo, letras F. L. Ibarra y Comp. de Cuervo, número 82, cabuelo.

Linea regular de vapores de los Sres. Ibarra y Comp.

LA COMPANIA SEVILLANA DE BUQUES

VLUVA DE NIROS DE BUQUES de la Colón, 68, entresuelo, y Grao, Muelle, 6.

- Para Londres: El vapor COMANDES FLANDRES cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Bristol y Cardiff: El vapor EL SILURTAN cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Glasgow: El vapor EL MARINER cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Liverpool: El vapor EL DEMETIAN cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Newcastle: El vapor EL NORDSOEN cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Hamburgo: El vapor EL ROMA cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Amsterdan: El vapor EL PRINCE CHALERS cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Rotterdam: El vapor EL DELOS cargará en este puerto el 12 del actual.
- Para Amsterdan y Rotterdam: El vapor EL ZEUS cargará en este puerto el 10 del actual.

Compañía Sevillana

El vapor SEVILLA cargará el 7 del actual para Alicante, Cartagena, Almería y Huelva.

Se admite también en carga para Ayamonte Isla Cristina y Canarias con trasbordo en Cádiz. Consignatar: Viuda de B. Harterrecha, calle de Colón, núm. 68.

En el Grao: Agencia de la consignación, Muelle, 25.

Sífilis

Venéreo

Anemia

Los «Confités Emerin» danjé las vías genitales urinarias el estado normal, evitando el uso de las peligrosísimas candelillas, que queman y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, que queman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, que queman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar.

El «Roob depurativo Emerin» inmejorable reconstituyente antisifilítico refrescante de la sangre, cura completamente y radicalmente la sífilis y todas sus consecuencias: impotencia, dolores de los huesos, adenitis glandulares, manchas de la piel, pérdidas seminales, polluciones, espermatorreas, herpetismo, albuminuria, esoforía, infatigable, raquitismo, hinfadonema, esterilidad, neurastenia, etc., etc. Un frasco de «Roob depurativo Emerin» con la debida instrucción, 350 pesetas.

El «Regenerador de la sangre Emerin» es el único descubrimiento de la Terapéutica moderna para curar radicalmente la clorosis, diabetes, parálisis, cefalalgia, raquitismo, esofullismo, dispepsia, atonía, debilidad de la vista, palidez de los tagmentos, decoloración de las uñas, dolores de cabeza, neuralgias faciales, palpitaciones de corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio, delirio, alucinación, hinchazón, onema, etc. Un frasco de EMERIN con la debida instrucción, 7 pesetas.

Dichas enfermedades curadas radicalmente mediante los MEDICAMENTOS

EMERIN

TRES VIRTUDES

Confianza Honradez Seguridad

Como prueba de esto, la casa EMERIN, devolverá á los enfermos el importe del primer frasco ó caja si no encuentran alivio en el primer día.

Para correspondencia y consultas gratuitas, también por cartas, dirigirse: Consultorio EMERIN, Rambla de las Flores, 30, 1.ª, Barcelona, que se recibirá contestado de gratis y con toda reserva.—De venta en Valencia: Droguería de San Antonio, de los Hijos de Blas Cuervo, Mercado 74 y Farmacia de la Vid. del Doctor Grau, Plaza Santa Catalina, 4.

El mejor amigo de la mujer!

Las Pesarinas Rosalia

Poderoso desinfectante vaginal

EVITAN LOS EMBARAZOS CONTRA INDICADOS

Las PESARINAS ROSALIA son además un antiséptico y un desinfectante de primer orden, la acción es tan poderosa, que destruye toda clase de microbios patógenos, procurando la sepsis más completa de los órganos genitales.

Es completamente inofensivo para ambos sexos, sin ofender las molestias de los aparatos conocidos hasta el día, teniendo la inmensa ventaja sobre esto la sencillez de su uso y su forma especial.

Las PESARINAS ROSALIA son convenientes, seguras é inofensivas, superior en sus efectos resulto dos á todos sus similares. No contiene ninguna sustancia irritante ni venenosa. Preparadas por

HENRI J. LUGARO, Farmacéutico.—GIBRALTAR
Depósitos: Señores Pérez, Martín, Velasco y Compañía, Alcafi, 7, Madrid. Señores Martín y Durán, Mariana Pineda, 10, Madrid. Señores Hijos de Blas Cuervo, Droguería, Valencia.—Se vende en todas las farmacias y droguerías.—Precio de la caja conteniendo una docena de PESARINA ROSALIA, cuatro pesetas.

T O S

Pleasión, ronquera, irritación, coquequillo y demás afcciones de la garganta, desaparecen con las radicales

PASTILLAS SELMA

Se venden á dos reales caja, en la Farmacia Viuda de Costas (frente al camparino de Santa Catalina), Valencia.

UNA SENORA

ofrece indicar gratuitamente á todos los que sufren de reuma y gota, neurastenia, asma, estómago, diabetes, debilidad general, flujo, anemia, tisis, enfermos indeseables, etc., un remedio sencillo, verdadero maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una cantidad le hizo conocer. Curada personalmente, así como muchos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados, hoy, en reconocimiento eterno y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito, puramente humanitario, es la consecución de un voto. Escribir á Carmen G. L. García, Aribau, 24, 1.ª.—Barcelona.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

LA MAYOR RIQUEZA

no estriba en la mayor fortuna, sino en la «vida», que es la cual de nada sirve la riqueza. ¿De qué sirve vuestra brillante posición si estáis enfermos, neurasténicos, dispepsicos, reumáticos, ó sentís á los treinta años los escalofríos de prematura vejez? De nada si no usáis el Biógeno Rhonin, que os devuelve á la vital y vigor.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

CAULSION NADA

Es mejor que todas, por ser la única que contiene 80 por 100 de aceite de hígado de bacalao de Noruega Loffoten todos asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde por vías intestinales. Reconstituye niños, adultos, viejos; constitución, convalecencias, clorosis, embarazo, lactancia; tos, tisis, esofóculas; raquitismo, anemia, etc. Lo certifica un eminente doctor y colega médico y farmacéutico de Barcelona. Farmacias y droguerías.

CASA MOBILIAR

JABÓN EXPOSICIÓN

Vichy Catalán

ACEITE de HOGG

de HIGADO FRESCO de BACALAO, NATURAL y MEDICINAL (FRÍO TRAMBLADO). Es el más generalmente rotoado por los médicos de todo el mundo. Único PROPIETARIO: HOGG, 13, Rue Paul Baudry, París, y en todas las FARMACIAS para pedir los prospectos é instrucciones, dirigirse á CERRILLAN y C.ª, Barcelona.